



**Récolte-Don!**

*Communiqué de presse  
Pour diffusion immédiate*

## **Le programme Récolte-Don contribue à combattre la faim en donnant plus de 1,5 M de portions de denrées alimentaires pour son 10<sup>e</sup> anniversaire**

Grâce au programme, plus de 870 000 personnes dans le besoin sont aidées, chaque mois, au Québec.

**Montréal, Québec, le 13 décembre 2023** - Le programme Récolte-Don, soulignant cette année son 10<sup>e</sup> anniversaire, est né d'une alliance entre 3 organisations afin de venir en aide aux Québécois et Québécoises en situation de vulnérabilité. Grâce à la campagne de 2023, plus de 1,5 M de portions de légumes seront offertes aux 19 membres Moissons régionales et ensuite redistribuées à près de 1 300 organismes dans l'ensemble du Québec.

Ces dons viennent en aide à plus de 870 000 personnes chaque mois. Le programme existe depuis maintenant 10 ans grâce à la collaboration entre les Producteurs de légumes de transformation du Québec (PLTQ), Nortera et le réseau des Banques alimentaires du Québec (BAQ).

### **Fonctionnement du programme**

Depuis 2014, les PLTQ se donnent pour mission d'encourager ses producteurs de pois, haricots et maïs sucré à donner volontairement et généreusement une partie de leurs récoltes. Malgré une saison exceptionnellement difficile pour les producteurs due à une quantité anormalement haute de précipitations, ces derniers ont conservé leur générosité habituelle en offrant une grande quantité de légumes de qualité.

*« Nous sommes fiers d'aider ces gens grâce à un métier qui nous passionne, soit en cultivant des légumes nutritifs. Depuis 2014, la générosité des producteurs a permis de donner plus de 6 000 000 de portions de légumes »,* mentionne Pascal Forest, président aux Producteurs de légumes de transformation du Québec

Ensuite, les légumes sont transformés par Nortera dans ses usines du Québec. En tant que leader en transformation de légumes surgelés et en conserves en Amérique du Nord, Nortera s'engage depuis 2022 à doubler tous les dons des producteurs.

*« Nortera est particulièrement fière de célébrer cette dixième année de partenariat et d'être en mesure de doubler la quantité de légumes nutritifs offerte pour soutenir les communautés*

*québécoises. Sans la collaboration des Producteurs de légumes de transformation du Québec et les Banques alimentaires du Québec, ce programme ne pourrait pas exister »,* ajoute Jean-Pierre Haché, VP Qualité, de chez Nortera.

Les légumes sont par la suite distribués aux Banques alimentaires du Québec, ce qui garantit un partage équitable des denrées entre ses 19 membres Moisson tout au long de l'année et sur l'ensemble du territoire québécois.

« Nous reconnaissons bien l'esprit de solidarité des agriculteurs du Québec et cela nous touche droit au cœur. Grâce au soutien des Producteurs de légumes de transformation du Québec et de Nortera, ce sont plus de 870 000 personnes dans le besoin par mois qui pourront ajouter des aliments sains et de qualité dans leurs assiettes. Ce programme est essentiel et a un impact positif dans la vie de tellement de Québécois et Québécoises ! » ajoute Martin Munger, directeur général des Banques alimentaires du Québec.

### **À propos de Nortera**

En tant que leader nord-américain en transformation et commercialisation de légumes, en conserve et surgelé, Nortera exploite 13 usines au Canada et aux États-Unis. En plus d'assurer la production de grandes marques de distributeurs et de détaillants, Nortera commercialise également ses propres marques, notamment Arctic Gardens et Del Monte au Canada.

Nortera souhaite avoir un impact positif et durable sur les communautés, la planète et ses partenaires. L'entreprise s'actualise constamment en se basant sur ces 3 piliers afin de remplir sa mission de contribuer au bien-être de la société en lui donnant accès à la richesse des légumes.

### **À propos des Producteurs de légumes de transformation du Québec (PLTQ)**

Fondés en 1974, les Producteurs de légumes de transformation du Québec regroupent près de 269 entreprises productrices de pois, haricot, maïs sucré et concombre destinés à la transformation. Ces productions sont localisées dans les régions de la Montérégie, du Centre-du-Québec et de Lanaudière/Laurentides/Mauricie. Les PLTQ administrent, depuis 1978, le Plan conjoint des producteurs de légumes destinés à la transformation. La mission des PLTQ consiste principalement à défendre les intérêts économiques de ses producteurs ainsi qu'à travailler au développement de la production et à la mise en marché des légumes

destinés à la transformation. Beaucoup d'efforts sont consacrés à la recherche agronomique ainsi qu'à la promotion d'une saine alimentation.

### **À propos des Banques alimentaires du Québec (BAQ)**

Le réseau des Banques alimentaires du Québec (BAQ) est présent partout au Québec avec ses 32 membres régionaux, souvent appelés Moisson. Ceux-ci assurent un approvisionnement en denrées nutritives à près de 1 300 organismes communautaires qui offrent de l'aide alimentaire à plus de 870 000 personnes chaque mois. Depuis 1988, BAQ permet la mise en commun de ressources et d'expertises afin de contrer l'insécurité alimentaire et soulager la faim chez les populations vulnérables. [www.banquesalimentaires.org](http://www.banquesalimentaires.org)

#### RENSEIGNEMENTS :

##### **Sylvie Millette Le Duc**

Directrice relations externes

NORTERA

613.853.2124

[sylvie.milletteleduc@norterafoods.com](mailto:sylvie.milletteleduc@norterafoods.com)

##### **Emilie Dulude**

Agente aux communications

PLTQ

450.679.0540 poste 8304

[edulude@upa.qc.ca](mailto:edulude@upa.qc.ca)

##### **Camille Dupuis**

Conseillère senior, Communications & Campagnes

BAQ

514.220.9003

[camilledupuis@banquesalimentaires.org](mailto:camilledupuis@banquesalimentaires.org)